

Preuve et attestation de développement professionnel

Retraite de création pédagogique en français 2024



Description:

Grande nouveauté cette année à la FEED! Nous vous proposons, en primeur, une nouvelle opportunité de développement professionnel spécifiquement destinée à vos leaders en enseignement du français: La retraite de création pédagogique! Pendant 2 jours, nous réunirons vos perles rares de l'enseignement du français afin de coconstruire des activités d'apprentissage innovantes et engageantes, qui seront par la suite partagées à l'ensemble du réseau. Une occasion unique de mettre à profit leur créativité et leur rigueur afin qu'elles profitent au plus grand nombre! Vous avez des leaders pédagogiques en tête qui ont envie de... Développer des activités pédagogiques stimulantes dont bénéficieront autant les élèves que leurs collègues; Expérimenter des techniques de créativité avec un chercheur spécialiste de l'UQAM; Vivre 2 jours de création intensive en collaboration avec d'autres leaders; Partager leur expertise auprès des autres membres du réseau. Évaluation en temps de la participation : 15h

:

Badge attribué à : Annie Campbell
<https://www.cadre21.org/membres/annie-campbell-collegeletendre-qc-ca>

Date d'obtention : 2024-04-25 13:01:25

Retraite de création pédagogique en français 2024

1 - Quelles techniques de créativité apprises pendant la retraite pensez-vous transférer dans votre pratique (avec vos collègues, avec vos élèves, pour vous-mêmes)?

J'ai beaucoup aimé la méthode Pomodoro. Cela nous a permis de travailler efficacement en nous obligeant à nous arrêter et à mieux reprendre par la suite. Quand nous reprenions, nous revenions souvent avec de meilleures idées.

2 - Quel aspect de votre création vous rend le plus fier? Quelle piste d'amélioration subsiste?

Nous sommes heureuses de rendre une séquence en lecture plus ludique, plus interactive pour nos élèves, car nous voulons essayer de les motiver davantage. Nous pensons que nous pourrions améliorer/ ajouter à notre Genially en faisant notre projet pour la première fois, car nous pourrions prendre l'opinion de nos élèves pour rendre notre séquence d'apprentissage encore plus motivante.

3 - En quoi un événement comme la retraite de création contribue-t-il à votre développement professionnel?

Ce genre d'événement contribue au développement professionnel en nous permettant d'échanger avec nos pairs d'autres écoles, de prendre connaissance de ce qui se fait ailleurs et de discuter avec d'autres professionnels comme vous. De plus, en ayant du temps devant nous, nous pouvons enfin essayer des outils technologiques que nous avons hâte d'utiliser depuis longtemps, mais que, par manque de temps, nous abandonnons toujours. En vous ayant à proximité, nous avons pu vous questionner sur ces outils technologiques et nous les approprier enfin.

Merci encore Amélie et Caroline! Ce fut vraiment super! :)